

RICHARD  KRAVETZ

AUTUMN/WINTER COLLECTION 2012/2013

Richard Kravetz



Der Berliner Jungdesigner Richard Kravetz wurde am 4. 5. 1978 in Moldawien geboren. Er wuchs in der litauischen Hauptstadt Vilnius auf und stand bereits im Kindesalter als Tänzer auf der Bühne. Auch die Fotografie gehörte schon immer zu seiner Passion. Zudem ließ er keine Gelegenheit aus, sein Hobby, das Schauspielern, bei seinen Auftritten mit einfließen zu lassen.

Zunächst begann er damit, Bühnenbilder und Kostüme in seiner Freizeit zu zeichnen. Aufgrund seiner Begeisterung für Mode und Design entschloss er sich jedoch, ein 3-jähriges Modedesign-Studium in Litauen zu absolvieren, um seine künstlerische Begabung mit fundiertem Fachwissen zu erweitern.

Nach Abschluss des Studiums entwarf er die ersten Kostüme und Choreografien für sich und die Mitglieder seiner eigenen Show. Auf den Reisen der Showgruppe durch Europa entschied er sich 2002 in Berlin zu bleiben und Deutsch zu lernen. 2007 eröffnete Richard Kravetz seine erste Boutique mit italienischer Mode für Herren und beschäftigte sich zudem parallel mit dem Entwerfen von Damenmode.

Zwei Jahre später bezog er sein erstes Atelier am Hackeschen Markt in Berlin Mitte. Im Sommer 2011 präsentierte Richard Kravetz erstmalig seine Frühling/Sommer-Kollektion 2012 im Rahmen der Berlin Fashion Week.

The young designer Richard Kravetz was born in Moldova on 4th of May 1978. He grew up in the Lithuanian capital Vilnius and already started dancing onstage as a little child. Photography has always been his passion. Furthermore he took every opportunity to make use of his hobbies singing and acting when performing.

Initially, he started with drawing stage designs in his leisure time. However, because of his fascination for fashion and design he soon decided to study fashion in Lithuania in order to gain expert knowledge and extend his artistic ability.

After finishing his degree he designed his first costumes and choreographies for the members of his own show group. When travelling through Europe with them, he decided to stay in Berlin and learn German.

In 2007 he opened his first boutique selling Italian fashion for men. Simultaneously, he started designing women's clothes.

Two years later he moved to his first atelier at Hackescher Markt in Berlin. Shortly after that, he introduced his first Spring/Summer collection 2012 for women within the scope of the Berlin Fashion Week in July 2011.

Barbouze



Anlässlich der Berliner Fashion Week im Januar 2012 präsentiert Richard Kravetz seine zweite Kollektion für die Herbst/Winter Saison 2012/2013.

Mit "Barbouze" stellt der Jungdesigner eine Kollektion vor, die von der dramatischen Energie eines Spionagefilms und deren selbstsicheren, charismatischen Charakteren inspiriert ist. Selbstsicher, zäh und sexy – die Ausstrahlung weiblicher Agenten beeindruckt sowohl Filmfans als auch Alltags-Heldinnen. Sportliche und gleichzeitig elegante Frauen besetzen den Focus in Richard Kravetz "Barbouze" Kollektion. Berühmte Beispiele sind die cleveren Gegenspieler von James Bond, wie Angelina Jolie, die häufig faszinierende Film-Charaktere besetzt und durch die sie umgebende geheimnisvolle Aura fasziniert.

Kraftvolle Looks, kombiniert mit ausdrucksvollen schwarzen, weißen und roten Farben. Verführerische, figurbetonte Cocktailkleider und minimalistische klassische Schnitte zeigen die Trägerin in aussergewöhnlicher Weise. Einzelne Modelle zeigen hochinteressante Details wie z.B. besondere Falntechniken. Helle Beige- und Creme-Töne betonen dagegen Weiblichkeit und Wärme. Hochwertige Materialien, wie Cashmere, ausgesuchte Wolle und Seide erhöhen den für die Jahreszeit angenehmen Wohlfühlfaktor.

"Barbouze" bringt mit einer großen Vielfalt an tragbaren Kreationen Licht in die tägliche Routine. Mit eleganten Hosenanzügen, klassischen Mänteln oder glamourösen Abendkleidern ist der bestechende Auftritt im Privaten oder auf dem roten Teppich sicher.

Within the scope of the Berlin Fashion Week in January 2012, Richard Kravetz presents his second collection for the upcoming Autumn/Winter season 2012/2013.

With "Barbouze" the young designer introduces a collection which is characterized by the dramatic energy of a spy film and inspired by confident charismatic agents. Self-confident, tough and sexy – the radiance of female agents impresses everyone from film admirers to workaday-heroines. Therefore, sporty but at the same time elegant women occupy centre stage in Richard Kravetz collection "Barbouze". Famous examples are the clever opponents of James Bond, and Angelina Jolie, who is not only well-known for playing strong characters in films but also for the mysterious aura that surrounds her.

Powerful looks are combined with the expressive colours black, white and red. Seductive, figure-accentuating cocktail dresses and minimalist classy shapes make the wearer stand out. Some items received exceptional details, for instance by using clever folding techniques. In comparison, light colours like beige and cream emphasise the femininity and warm nature of women. High-quality fabrics like cashmere, precious wool and silk provide the collection with a feel-good factor that is essential at this time of the year.

The Autumn/Winter collection "Barbouze" offers a wide variety of wearable creations, which bring light to the daily routine. Elegant trouser suits, classy coats or glamorous evening dresses – with these outfits wonderful appearances in private, on the red carpet or undercover are guaranteed.

Barbouze

AUTUMN/WINTER COLLECTION 2012/2013

Barbouze





Barbouze

Barbouze





Barbouze

Barbouze



LOOKBOOK



Barbouze 01



Barbouze 02



Barbouze 03



Barbouze 04



Barbouze 05



Barbouze 06



Barbouze 07



Barbouze 08



Barbouze 09



Barbouze 10



Barbouze 11



Barbouze 12



Barbouze 13



Barbouze 14



Barbouze 15



Barbouze 16



Barbouze 17



Barbouze 18



Barbouze 19



Barbouze 20



Barbouze 21



Barbouze 22

Photography: Richard Kravetz

Special thanks to

Model: Nadja Scheibler

Styling: Peninah Amanda Waigwa

Make up & Hair: Estar Nyakato

Graphics: PAN Marketing- & Werbeberatung

PR: Reichert Public Relations

Print: Druckerei Gläser

WWW.RICHARDKRAVETZ.DE